穂北小学校 学校だより



ではいる。

考える子ども 協力する子ども たくましい子ども

令和2年7月1日 永田

~心豊かで 知性にすぐれ たくましい体をもった 実践力のある子どもの育成~

一隅を照らす(最澄)



右の写真は5・6年生児童玄関にある雑巾かけです。毎日のように見ているのにこの様子は変わりません。とても気持ちよく感じます。また高学年の子ども達は校庭や玄関のそうじを毎朝しています。

私は朝1~4年生の玄関前で子ども達とあいさつを交わしています。殆んどの子ども達がしっかりしたあいさつができますが、今年は少し違う感じです。それは、私だけでなく担任の先生にも他の学級の先生にも同級生にも自然にあいさつできる1年生がい

ることです。3年目で初めてです。恐らくこの女の子は家庭でもすれ違う人とでも自然に あいさつができているのではないでしょうか。

片づけやあいさつができることは当たり前のことかもしれません。しかしおそらく片づけができるお子さんは忘れ物が少ないのではないでしょうか。自分から誰にでもあいさつができるお子さんは積極的な面が見られるのではないでしょうか。

そしてこのような行いや奉仕活動は結果的に人のためになっています。整理整頓するのが当たり前になっていれば、できなかった人もできるようになるかもしれません。この雑巾かけを見た人を幸せな気分にしてくれます。またあいさつをされた人をもきっと心地よいさわやかな気分にさせてくれます。そして奉仕作業は学校をきれいにしています。

5月号で紹介した中村哲さんはいつも「一隅を照らす」運動をされていました。「一隅」 とはみんなが気づいていないほんの片隅のことで、最澄は「片隅の誰も注目しないような 物事にちゃんと取り組む人こそ尊い人だ」と言っています。

ちょっとしたことでも他の人のためになっていることに子どもたちが気づいてくれたらと思います。そしてそんなことができる子ども達も尊い存在なのです。

7月月行事(※変更になることがあります)

1	水	立腰週間(~3日)	19	日	第2回PTA奉仕作業
2	木	全校朝会	20	月	2者面談期間(4時間授業~22日)
6	月	あのねカード そうじがんばり週間(~10日)	22	水	支会児童会
7	火	お話タイム	23	木	海の日
8	水	PTAあいさつ運動(~10日)	24	金	スポーツの日
13	月	5時間授業(~17日)	29	水	2者面談期間(4時間授業~31日)
		図書返却週間(~15日)	3 0	木	特別校時
1 7	金	非行防止教室	3 1	金	終業式 マスク給食・給食着回収

避難訓練(風水害)

6月3日(水)午後に避難訓練をしました。台風や水害を想定しての訓練です。本来なら保護者の皆様に迎えに来てもらうのですが、今回は集団下校をしました。指示や指導に従って全校児童が静かに行動でき



ました。場合によっては学校に止めておかなければならないこともあります。いろいろな 場合を想定して訓練する予定です。



花の贈り物

ふたば幼稚園の園長先生が花束をもってこられました。例年ならば幼稚園児が持ってきて1年生に渡す会を行っていますが、今年はコロナウィルス感染拡大の影響を受けて、園長先生が代表して来られました。その日のうちに校長から1年生に届けました。園長先生ありがとうございました。





6月21日(日)に1回目の奉仕作業がありました。保護者の皆様が中心となって校舎回りの側溝の土や石を取り除いてくださいました。子供たちは教室の窓ふきをしてくれました。手際が良くて作業が早く進み、予定より短い時間で作業を終えることができました。今回の担当地区(杉安町・村、坂江、椿原・椿原住宅、島内町上、島内町中下が中心)の皆様、また一緒に参加してくれた児童の皆さん、ありがとうございました。

送迎と駐車場

参観日に来ていただきありがとうございました。参観 や懇談の途中で市教育委員会からの説明も入れさせて頂

きました。PTA総会ができなかったので、このような形になりました。

さて学校に送迎されている保護者の皆様にお願いです。駐車場内では児童の有無に気を付けて徐行願います。また正門前の駐車場は私有地ですので、送迎時の駐車はご遠慮ください。このことを保護者の皆様以外の方にもお伝えください。ご協力お願いします。